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「とてもよいやり方なので、全市的にやれないかと思う。ただ市販の漢字ドリルを使いな

がらの取り組みだと学校現場では厳しい。漢字ドリルを使わずとも漢字指導ができる、と

いうところが具体的に見えるようになれば、ぜひやりたい。」


